
Herr Dr. Feldmann teilt mit, obwohl es sich um die erste Veranstaltung dieser Art in 
Lohmar gehandelt hatte, dass es sehr erfolgreich war und er nur positive Rückmeldung 
erhalten habe. Die Schüler-/innen seien sehr gut durch die Schulsozialarbeiterin, Frau 
Krebs auf die Veranstaltung vorbereitet worden.  
 
Inhaltlich müssten die Anregungen nunmehr aufgearbeitet werden, so dass man diese 
an die entsprechenden Personen und Gremien weiterleiten könne.  
 
Auf Nachfrage  aus dem Ausschuss teilt Herr Dr. Feldmann mit, dass die Schüler-/innen 
Rückmeldung erhalten werden.  
 
Die Mitglieder des Ausschusses baten, dass die Informationen auch ihnen zur 
Verfügung gestellt werden.  
 
Abschließend teilt Herr Dr. Feldmann mit, dass von einigen Schüler-/innen auch 
Interesse besteht, an einem Jugendgremium mitzuwirken. Es wird geprüft, wie man 
dieses Gremium in Zukunft gestalten könne. 
 
 
 


